

Un site pour évaluer les applis santé

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-01-08 22:04:50 - Vu sur pharmacie.ma

Créer de la confiance en santé mobile: c'est le défi que se sont lancé les trois fondateurs du site dmdpost.fr, deux médecins et un ingénieur en techniques de l'information et de la communication en santé. L'objectif de ce site est de permettre aux patients et aux médecins de choisir des applis véritablement utiles et sûres.

L'équipe, soutenue par BPI France ainsi que la région Champagne-Ardenne, dont ils sont originaires, répertorie toutes les applications en santé-médecine disponibles sur les plates-formes d'achat iOS, Android et Windows. Elle leur fait ensuite subir un parcours en plusieurs étapes afin de vérifier d'abord leur pertinence médicale, pour les patients comme pour les médecins, avant de les soumettre à un large groupe d'évaluateurs qui juge leur facilité d'usage, leur utilité et leur sécurité.

Ainsi, à l'heure actuelle, sur les 11.000 applis identifiées depuis la création du site en 2012, seules 4000 se sont révélées être à visée véritablement médicale, parmi lesquelles 1067 ont été jugées suffisamment dignes d'intérêt pour être évaluées par les testeurs, dont un tiers sont des personnels de santé. Plus de 800 ont déjà reçu une note, assortie de commentaires issus des remarques des testeurs: les applis qui obtiennent 16/20 sont considérées comme sérieuses et utiles.

Le site propose également d'évaluer quelques catégories d'objets connectés: pèse-personnes, tensiomètres et glucomètres utiles pour le suivi de certaines maladies chroniques.